



Sin definiciones sobre la reforma electoral, la 4T reafirmó su alianza

Las autoridades de Morena, el PT y el Verde reafirmaron su compromiso hacia el 2027 y negaron posibles rupturas internas.

LPO [28/01/2026]



La [presidenta de Morena, Luisa María Alcalde](#), el líder del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, y la dirigente nacional del Partido Verde, Karen Castrejón, firmaron una declaración conjunta a través de la cual reafirmaron la unidad de la alianza oficialista y el respaldo a la jefa de Estado, Claudia Sheinbaum. "La transformación está más fuerte que nunca", sostuvieron durante un evento que comandaron este miércoles en el que no brindaron detalles sobre la reforma electoral que impulsa la mandataria y que genera resquemores internos en la coalición.

"La oposición, que no tiene agenda, se frota las manos de vernos divididos, pero les decimos fuerte y claro que este movimiento está más fuerte que nunca rumbo al 2027", aseguró Luisa María Alcalde, quien detalló que los tres partidos oficialistas se comprometieron a respaldar a Claudia Sheinbaum de cara a las elecciones del próximo año y del 2030. "Ratificamos nuestro acompañamiento anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés de partido", agregó.

La declaración de este miércoles llega en momentos de tensión para el oficialismo por las disputas que genera la iniciativa de reforma electoral que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum y que podría acabar con el financiamiento público de los partidos y las diputaciones plurinominales, dos aspectos fundamentales para el PT y el Verde que no ven con los mejores ojos estas intenciones. A la espera de su tratamiento en el Congreso, [diferentes figuras de los dos partidos, como el coordinador petista, Reginaldo Sandoval](#), o el senador ecologista Luis Armando Melgar Bravo, apuntaron contra dicha propuesta y anticiparon la negativa de sus fuerzas políticas.